

Se agudiza disputa por manantiales

CUERNAVACA MOR., 18 DE AGOSTO. Este martes 14 mil habitantes de la cabecera municipal de Tetela del Volcán y de Hueyapan cumplieron 24 horas sin **agua**, luego que ejidatarios de la primera localidad desconectaron las tuberías de los manantiales que surten a ambas localidades para exigir a las autoridades estatales y federales que definan la propiedad de los terrenos donde se ubican las fuentes.

Según versiones de funcionarios estatales y lugareños, el mediodía del lunes los habitantes de Tetela del Volcán desconectaron las tuberías y hasta la noche de este martes, armados con escopetas y machetes, se negaban a reconectarlas a los manantiales Ahueyoca y Poleo.

El subsecretario de Gobierno estatal, Rafael Martínez Flores, advirtió que si los lugareños no llegan a un acuerdo solicitará la presencia del Ejército Mexicano.

